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REQUERIMENTO Nº 613/2018 

  
 

Requer informações referentes à 
troca de lâmpadas queimadas nas 
escolas municipais. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 

CONSIDERANDO que, fomos procurados por pais de alunos de 
várias escolas do município nos informando sobre lâmpadas queimadas 
principalmente nas salas de aula, 

 

CONSIDERANDO que, a falta de iluminação nas salas dificulta o 
aprendizado, 

 

CONSIDERANDO que, existem salas de aulas que se faz 
necessário abrir cortinas e janelas para que entre a claridade natural, sendo 
que outras, devido o sol bater de frente não se podem fazer o mesmo 
prejudicando ainda mais. 

 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1- A quem cabe fazer a solicitação das trocas de lâmpadas de cada 

escola? 
 

2- Assim que a responsável faz a solicitação, cerca de quanto tempo após 
é efetuada a devida troca de lâmpada?  
 

3- Quem é o responsável pela troca de lâmpadas nas escolas municipais? 
 

4- Os responsáveis pela troca de lâmpadas tem material suficiente para 
atender a todas as demandas? Quem é o responsável pela compra 
desse material? 
 

5- Existe um levantamento das lâmpadas queimadas de cada escola 
municipal? 
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6- Caso positivo, citar as escolas e quantidade de lâmpadas queimadas 
em cada uma. 
 

7- Qual escola está a mais tempo aguardando ser atendida conforme 
solicitação? Por quê?  
 

8- Outras informações que julgar necessário.  
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 02 de Maio de 2018. 

 
 
 
 

José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari” 
-Vereador- 


